



Muerte de González-Urizar

Por Marino Muñoz Lagos

Recientemente falleció en la capital el querido poeta Fernando González-Urizar, quien nació en la pequeña ciudad de Huasco, cercana a Chiloé, el 20 de mayo de 1922. Durante su larga vida de poeta que le permitió escribir casi treinta libros en verso salió siempre con lograr el Premio Nacional de Literatura, deseo que le fue resguardado hasta las últimas horas de su vida por entregarse a sus lectores los libros que fueron escritos amable y bellamente.

En su formación profesional bien estudió de arquitectura y de derecho, siendo más tarde alto funcionario del Servicio de Impuestos Internos. Fue presidente durante tres años de la Asociación Chilena de Escritores. Mientras tanto, viajó por el mundo, Estados Unidos, América Latina, Europa, Asia, Oriente Medio. En 1987 obtuvo el primer premio de poesía en el concurso abierto por la Federación de Editores de Chile.

Sugirió el libro y para comenzar su poema "El padre", cuyos versos se titulan en la lluvia del sur: "Tira la sombra/ la madrugada, el trueno, la provincia / más rica de la sangre". Es como de profundas y sencillas raíces.

Muerte de González Urízar [artículo] Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muerte de González Urízar [artículo] Marino Muñoz Lagos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa